

## Gemeinsam für den Tierschutz



Am 30. November 2025 fand im Tierheim des Bremer Tierschutzvereins e.V. die Weihnachtsbescherung mit dem 4. tierischen Weihnachtsmarkt statt. Für den Kuchenstand durften wir eine Auswahl frischen Kuchen beisteuern.

Bei einer warmen Tasse Kaffee und einem Stück hausgemachten Kuchen hatten die Besucherinnen und Besucher die Gelegenheit, die Tiere im Tierheim kennenzulernen und mehr über ihre Geschichten zu erfahren. Viele von ihnen warten noch auf ein liebevolles Zuhause – umso wichtiger ist die tägliche Arbeit des Tierschutzvereins, die mit großem Herzblut geleistet wird.

Wir freuen uns, ein kleines Stück dazu beigetragen zu haben, diese wertvolle Arbeit zu unterstützen. Unser Dank gilt dem Bremer Tierschutzverein für sein unermüdliches Engagement und die herzliche Zusammenarbeit.